



Se refirió al tema en conferencia de prensa sobre presupuesto de la Región Metropolitana

General Carvallo refutó las afirmaciones de historiador sobre buenos sueldos en las FF.AA.

(Ref. 279)
"El historiador Sergio Villalobos está terriblemente equivocado, ya que los militares no tenemos una situación económica holgada y francamente ostentosa, como lo asegura en declaraciones a una revista", afirmó ayer en conferencia de prensa el intendente metropolitano, brigadier general Carlos Carvallo.

La autoridad regional manifestó a la prensa reunida que necesitaba aclarar la situación generada con la publicación de las declaraciones del conocido historiador, porque lo atacan directamente, "y están fuera de la realidad".

Citando las declaraciones de Villalobos, precisó que las comentaría en su calidad de militar y que no se refería a los aspectos políticos de la entrevista.

El brigadier general agregó que en la revista se le pregunta a Villalobos lo siguiente: ¿Piensa que las fuerzas armadas, después de alcanzar el poder, regre-

sarán a sus cuarteles tranquilamente?, a lo que el historiador responde: *Aquí se ve un choque entre dos elementos. Por una parte, le han tomado gusto al poder y han llegado a tener una situación económica muy holgada, francamente ostentosa.*

Respecto a esas afirmaciones, el intendente refutó:

"En mi casa, durante los fines de semana y cuando no está la empleada, lavo los platos. No tengo ni mayordomo ni cocinera. Tengo un departamento de 80 metros cuadrados que no es mío, es del Ejército. No se puede tener una situación económica tan holgada si cuando el otro día fui a *Aetna* a pedir un préstamo, me dijeron que no me lo daban porque no tenía alcance líquido suficiente. Entonces fui personalmente a hablar y un caballero me dijo lo mismo. Y no me lo dieron".

Luego agregó: "Yo soy militar porque me gusta serlo. En cuanto a eso de tomarle gusto al



General Carlos Carvallo.

volver a una misión del Ejército, creo que será un honor".

"¿Cómo una persona que es informada puede decir que tenemos una situación económica muy holgada y francamente ostentosa? Tengo un *Suzuki* de 800 centímetros cúbicos. Lógicamente tengo el auto que me da el Ejército para las actividades oficiales. Esa es la realidad".

Reforzando sus argumentos, el general Carvallo contó que un primo de su esposa, capitán de Ejército, "tiene a la señora en Chillán viviendo con sus padres, porque no tiene plata para pagarle la casa (en Santiago) y vivir con ella. Esa es la situación económica holgada y ostentosa". Finalmente, añadió que sólo recibe su sueldo como oficial de Ejército, y que lo mismo ocurre con otros militares en el gobierno, y que "no es cierto que recibimos viáticos aparte, o quiere decir que yo estoy engañado".

la Epoca 9-11-1989 P. 13

General Carvallo refutó las afirmaciones de historiador sobre buenos sueldos en las FF. AA. [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

General Carvallo refutó las afirmaciones de historiador sobre buenos sueldos en las FF. AA. [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile